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Je suis psychologue clinicienne, diplômée à l’ULB en 1995. 

J’ai 53 ans. Je suis mariée. Je suis la mère de jumelles de 23 ans qui 
terminent cette année respectivement un Master en Communication 
visuelle et graphique et un Master en Droit à l’UCL. 

Mon parcours professionnel a particulièrement été marqué par une activité 
de clinicienne dans les soins de santé : Centres de planning familial, 
Cliniques universitaires Saint-Luc pendant plus de 20 ans, GHDC pendant 
un an et la Clinique Saint-Luc Bouge depuis novembre 2022. 

Outre mon intérêt pour les fonctions de psy en milieu hospitalier avec toute 
leur dimension de soutien au collectif, je pratique également une activité 
clinique en consultations privées que j’exerce à des temps variables depuis 
2006.  

J’ai été confrontée dans ces deux milieux à de nombreux patients avec des 
pathologies psychiques (Troubles anxieux, Troubles dépressifs, …) et 
physiques (oncologie, diabétologie, dons d’organes,…) variées.  

Assez rapidement dans mon parcours « hospitalier », je me suis intéressée 
à des fonctions permettant de soutenir la fonction psy. Tout d’abord en 
tentant d’être « garante de la fonction psychologique » (mission 



institutionnelle) et ceci, pendant 5 ans pour ensuite créer un Service de 
psychologie aux Cliniques Universitaires Saint-Luc.  

Tout ce cheminement m’a permis d’aboutir à ma fonction actuelle qui 
consiste à accompagner tout membre du personnel de la Clinique Saint-
Luc Bouge. Le soutien proposé concerne toute situation clinique 
potentiellement traumatique que ce soit individuellement et/ou 
collectivement, toute situation « personnelle » qui a de l’impact sur la façon 
de prendre soin, toute situation conflictuelle au sein de l’équipe, toute 
difficulté ayant lieu au sein du cadre professionnel… 

J’ai également siégé au Conseil disciplinaire pendant 4 ans lors de 
l’instauration de ce dernier. Expérience collective que j’ai particulièrement 
appréciée dans ce qu’elle m’a apportée comme réflexion clinique, éthique 
et déontologique. Depuis, le Code de déontologie fait partie de mes livres 
de chevets. 

Je compte très prochainement m’inscrire au Diplôme universitaire en 
Ethique de la santé à l’Université de Lille. 

C’est donc en toute continuité que je pose ma candidature en tant que 
membre de l’Assemblée des Représentants et du Bureau dans l’objectif de 
pouvoir participer au soutien de notre collectif professionnel en partageant   
mes expériences cliniques, éthiques et déontologiques. 

 

 


